

Aplazada la publicación de la hoja de ruta para transición energética

Hace unos seis meses, durante la cuarta jornada de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático COP27, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, anunció el lanzamiento de la construcción de una hoja de ruta para la transición energética justa en el país.

Este documento, afirmó el Ministerio el

pasado noviembre, se publicaría el 10 de mayo de 2023. Sin embargo, este martes 16 de mayo se conoció que la hoja de ruta tendrá una fecha estimada de entrega en febrero de 2024.

En esa ocasión, la cartera indicó que el proceso de construcción de la hoja de ruta se realizaría durante seis meses, por medio

de seis talleres y dos convenciones, con actores de los sectores político, de investigación, del productivo y de las llamadas “comunidades energéticas”.

Durante estos próximos nueve meses el Ministerio anunció que publicará 10 productos más, como resultado de la metodología planteada.



En febrero de 2024 se espera conocer la hoja de ruta que tendrá la transición energética.